

Hello

Le printemps est de retour, les sorties aussi.

Pour certains nous allons nous retrouver à la sortie de l'amitié à Saint-Antoine L'Abbaye organisé par Nadine et Patrick, pour d'autres ce sera à la sortie de Nîmes et Camargue par les mêmes organisateurs et pour d'autres encore le Périgord organisé par Annie et Daniel.

N'oubliez pas que le plus beau remerciement que vous pouvez faire aux organisateurs et votre participation à leur sortie.

N'oubliez pas non plus toutes les sorties ouvertes aux adhérents de la fédération, vous trouverez les programmes et les contrats pour certaines sur Vadrouille pour d'autres sur le site de la FFACCC.

Comme vous avez pu le constater nous avons mis en place grâce aux compétences de Gérard deux pages Facebook, une spécifique aux adhérents et une ouverte au grand public. N'hésitez surtout pas à les faire vivre en les alimentant d'infos, de commentaires ou en nous faisant profiter de lieux sympathiques et de récits de vos sorties.

Nous avons aussi fait imprimer des dépliants (disponible auprès de moi) pour présenter notre club, vous pouvez en distribuer aux camping-caristes que vous croiserez ou auprès des commerçants concernés par notre activité.

J'ai participé à la réunion du CA de la FFACCC À Malijai (à côté de Digne-les-Bains) où plusieurs mises au point ont été faites, notamment sur le passage des véhicules de 3,5 T à 4,2 T. Attention pour l'instant rien n'a été fait les véhicules restent à 3,5 T

Le forum des voyages se tiendra les 7 et 8 novembre 2024 à Issoudun (36100) il serait intéressant que nous puissions comme d'autres clubs le font, présenter nos sorties ouvertes aux adhérents de la FFACCC. Cela veut aussi dire que dès à présent nous nous penchons sur le calendrier 2025

En attendant je vous souhaite à tous de belles sorties, de belles rencontres et un été sans nuages.

Prenez soin de vous.

Amitiés  
Roland